
ATA N° 01 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL E 

DELIBERATIVO DO IPREMA - BIÊNIO 2022/2024  

 

Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, na sede do IPREMA – 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE ARAXÁ, localizada na Rua Franklin 

de Castro, 160, Centro, nesta cidade de Araxá/MG, em sessão conduzida pela Presidente 

JULIANA GUARALDO e contando com as presenças dos Conselheiros CÉLIO 

FERREIRA, NAYANE PERES e ANA LÚCIA BEMFICA. Estiveram presentes também 

o Superintendente do IPREMA, Dr. JADER ALVES FERREIRA, os membros da 

Diretoria KENIA PAIVA, JOÃO ANTERO e ALESSANDRA DINIZ, o Procurador 

Autárquico MARLON ROSA, o Controlador Interno GILBERTO MELO, o Analista 

Contábil DIEGO CONTAGEM e o Presidente do SINPLALTO HELY AYRES. A 

Presidente do Conselho JULIANA cumprimenta a todos e o Dr. JADER manifestou em 

relação a suas expectativas de trabalhos junto ao Instituto. Passada a palavra, JOÃO 

ANTERO apresentou a Política de Investimento de 2025 para deliberação e aprovação 

pelo Conselho Deliberativo e Fiscal. Após analisado pelos conselheiros presentes, o 

documento foi aprovado e assinado por todos os conselheiros. ALESSANDRA 

apresentou a ata da Reunião realizada em dezessete de fevereiro de dois mil e vinte e 

cinco do Comitê de Investimento, que contou com a presença do consultor de 

investimento da empresa CRÉDITO & MERCADO Marcelo Dorsa, para ciência dos 

conselheiros. ALESSANDRA apresentou informações sobre a implantação do Sistema 

PUBLICENTER nos departamentos de contabilidade e licitações para auxiliar o RPPS na 

consolidação de informações para evitar divergência dos dados desses setores junto aos 

órgãos federais de fiscalização e legislação pertinente as áreas. ALESSANDRA informou 

dos processos licitatórios realizados nos meses de janeiro, fevereiro e março de 2025. 

ALESSANDRA relatou que os servidores do IPREMA estão em capacitações para 

aperfeiçoamento e profissionalização conforme exigido pelas legislações pertinentes aos 

RPPS. ALESSANDRA ainda apresentou os servidores efetivos que foram nomeados nas 

funções de encarregados de serviços: Controlador Interno Gilberto Sebastião de Melo 

Júnior e da Agente de Contratação Bruna Starling Costa, bem como a formação das 

comissões internas de licitação (equipe de apoio) e patrimônio. MARLON repassou 

informações sobre os projetos de adequação administrativa do IPREMA para implantação 

do PRÓ-GESTÃO e argumentou que tal certificação, é uma exigência do Governo 

Federal por meio do Ministério da Previdência Social que visa auxiliar o RPPS a gerir 

melhor a governança, transparência e efetividade dos serviços. MARLON apresentou 

relatório dos processos jurídicos da Procuradoria do segundo semestre do ano de 2024 

para ser analisado e dada a respectiva ciência ao conselho. A presidente do Conselho, 

JULIANA, procedeu com a leitura da Ata n° 01/2025 do Comitê de Investimentos para 

apreciação e ciência dos conselheiros.  Solicitou ao Conselho e à Superintendência, a 

substituição dos conselheiros ausentes em mais de três reuniões, bem como seja analisada 

as questões referentes à regularização do Conselho, uma vez que vencido o decreto n° 

1.378 de 08 de dezembro de 2022 de nomeação do atual Conselho Deliberativo e Fiscal, 

que era do biênio 2023/2024. Neste momento a Presidente encerra a reunião, às dezesseis 

horas. Nada mais havendo a tratar, eu ANA LÚCIA BEMFICA BORGES, secretariei e 

lavrei a presente ata. 
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